



学校だより

たかくだより

スローガン

『たくましく生きる高久の子』

那須町立高久小学校
令和3年7月20日発行
NO. 6



文責
伊藤いつみ

高久小ホームページQRコード



高久小の学校教育目標

たかくだより
の人を思いやる子
んがえて勉強する子
じけずにがんばる子

那須町の教育スローガン

『夢、感動あふれる人づくり』

授業参観、PTA研修会お世話になりました



洋服について考える低学年の子どもたち

6月30日は授業参観が行われ、子どもたちは芭蕉っ子班に分かれて、縦割りで全校道徳を行いました。

「女の子はスポンをはくのに、どうして男の子はスカートをはかないのだろう」というテーマでの道徳でした。低学年の子どもたちには、難しい内容でしたが、高学年のリードのもと、一生懸命に考える姿が見られました。その人らしさを考える授業でした。



各々の話に熱心に耳を傾けました。

また、教養部主催のPTA研修会では、那須町生涯学習課の方を講師として、「子供のころ、大人のころ～子供たちに伝えたいメッセージ～」をテーマに話し合いました。教職員を含め約50人が参加して、グループになった人に手話での自己紹介から始め、ざくばらんに自分の考えを伝え合いました。

最後に、家庭教育オピニオンリーダーの新巻はるみさん（本校の学校運営協議会委員でもあります）が『親は子の鏡』『人間関係づくりの基本はそれぞれの家庭にある』との言葉を伝えてくださり、終会となりました。今回は御夫婦で参加いただいた御家庭もあり、子どもの心、気持ちを考えた、充実した時間となりました。

今年度の4月、そして今回とたくさんの保護者の方に御参加いただいていますこと感謝いたします。

参加者のふりかえりカードから

- ・グループ内の意見共有ができ良かった。「我が子を思う」ことや願いはいっしょです。肩の荷がおりたような、すっきりとした気持ちになりました。参加して良かったです。
- ・自分だけで悩むのではなく、たくさんの人に話を聞いてもらった方が気持ちが落ち着くのだと気付かせてもらいました。
- ・いろんな人の意見を聞いて、自分も育児に取り入れていこうと思いました。また、自分だけでなく他の人も同じようなことで悩んだりしていると気付くこともできました。今回の研修に参加できて良かったです。
- ・コロナ禍で他の保護者、先生と話をする機会がほぼなくなっているので、今日この親学習プログラムに参加して意見を聞いて、自分も発言することができてとても良かったです。
- ・みなさんが子育てに対して一生懸命にいろんな想いで向かい合っている話を聞いて、更に励みになりました。親が見本を見せ続けることで子は望む姿に育つ…まさにそうですね。今後も育児頑張ります！

親学習プログラムに参加された保護者の皆様は、一様に肯定的な感想をもってくださったようです。気軽に参加できますので、これからも、ぜひ多くの方に御参加いただきたいと思います。

お知らせ

9月2日(木) 那須中学校区小中一貫合同避難訓練
今年度も引き渡し訓練を行います。

【PTA学年部会活動6/30】



1年生の大玉転がし



5年生のさいかつボールでの試合

第1学年の部会行事は、大玉を使ったボール遊びなどで、親子レクリエーションを楽しみました。第5学年の部会行事も、さいかつボールでの親子レクリエーションで、楽しく汗を流しました。いずれも町生涯学習課スポーツ推進委員の方々の協力を得ての実施となりました。



どの学年きちんと傘を留めて入れています！

《夏休みも自律・自立に向けた手立てを！ 昇降口傘立ての様子から…》

今年の6・7月はとても雨が多く、子どもたちは毎日のように傘を持ってきていました。雨で濡れた傘のしまい方は、1年生の時にきちんと指導されているために、どの学年もきれいに巻いて留めています。たまに、巻かずに入れてしまう子もありますが、傘の骨が折れたり他の児童の迷惑になったりすると伝えると、素直に直すことができます。どの学年もきれいに使われていて、とても気持ちがいいです。

夏休みも、自分で起きる、日課表を守って生活するなど、自分のことは自分でやるチャンスです。御家庭で自律・自立を促す声掛けをお願いいたします。

《芭蕉っ子田んぼの様子》

5月に田植えをした6月中旬の田んぼの様子です。6年生が植えた「たかく 2021」の田んぼアートも、順調に生長していますが、今はもっと大きくなったために、文字が分かりにくくなっています。

高久地区地域づくり委員会で、田んぼの周りの草刈りをし、鈴木健司様が毎日水回りをして、管理をしてくださっています。ありがとうございます。

子どもたちも、大きくなるのを楽しみにしています。



高久の風



今年度の学校だより「たかくだより」の4月号でお知らせした高久小の校章についてですが、最初の校章の図案と思われるものが見つかりました。現在の校章と比べてみました。

現在の校章はいつから使われているのか、誰がデザインしたのかなど知りたいと思っています。校長室に残っている文献を探していますが、はっきりとは分かりません。

地域の皆様で、御自分が小学生の時古い校章を使っていらっしゃる方や何かご存じの方は、ぜひ御連絡ください。

大正14年2月11日制定の校章？

現在の校章

高久小 tel 62-0425